
智行理财网
比特币区块链分叉 比特币链分叉事件

今天给各位分享比特币区块链分叉的知识，其中也会对比特币链分叉事件进行解释
，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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区块链的优劣在哪？

谢谢悟空问答的邀请！

区块链（英语：blockchain或blockchain），所指的是用分布式数据库识别、传
播和记载信息的智能化对等网络，也称为价值互联网。其最初概念是由StuartHabe
r于1991年提出，1992年被W.ScottStornetta修改加工。

在2008年，“中本聪”在《比特币白皮书》中，完善了“区块链”概念，并在20
09年初创立了比特币社会网络，开发出第一个区块，即“创世区块”。

区块链技术可用于创建一个永久的、公开的、透明的总账系统，用于编辑销售数据
，通过认证版权注册来存储版权数据。不过，因其应用范围与用分布式数据库处理
信息的云端运算相似，2017年6月止，不但没有任何私有链（被中心化机构控制，
不具有区块链去中心化属性的软件）得到认可和使用，而且国际银行界纷纷退出所
参与的项目。2017年5月，加拿大中央银行也放弃了国家私有链的开发，主要原因
是与中央银行体系格格不入。

我一直认为区块链有以下的问题：

1、区块链是一种鸡肋技术

人类社会任何技术的发明应用，本质上都是为了提高社会的生产效率。而所谓区块
链技术，本质不过是几种早已成熟的技术的大杂烩，冗余且十分低效，除了提高洗
钱和诈骗的效率以外，对人类社会的进步毫无贡献；

2、区块链去中心化只是美丽的神话

提倡区块链的每一个人都想去掉现有的中心，想让自己变成中心，这是人性使然。
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不管人类社会发展到什么程度，人性贪婪的本性永远不会改变。区块链的谎言就像
“没有中间商赚差价”一样，本质都是想把其它中间商都干掉，让自己成为最大的
中间商；

3、区块链技术淋漓尽致地展现了人与人失去信任之后，社会所需要付出的高昂代
价，当既有信托机制崩溃的时候，阴谋家和野心家、以及诈骗犯是如何趁虚而入，
疯狂收割普通大众财富的。

其实，去中心化在互联网世界中，从来都只是美丽的说辞，现实往往恰好相反。之
前，传统产业至少有三四家大企业还能并立，而在互联网世界中只有尖顶的才能存
在，恰恰是最中心化的。问题是谁来做中心，就像历史上的农民起义，造反的目的
是自己坐江山……

而从现实情况来看，随着算力竞争越来越激烈，挖矿难度的不断增大，门槛越来越
高，算力资源正在不断向少数中心化的机构集中。比如比特大陆及其附属矿池，目
前拥有的比特币算力已经约53%，如果它想篡改数据，那是轻而易举的事情。非但
不能去中心化，而且相比传统世界将更加中心化。

传统的中心化机构还有政策监管、法律法规、社会舆论等来制衡、监督；而区块链
世界一旦形成中心化，那就是赤裸裸的金钱游戏，谁有更多的钱买更高配置的矿机
，谁就能拥有更多的算力。区块链业内一直标榜“代码即宪法，算法即法律，算力
即权力”，但他们回避了一点——金钱即算力。

因此，区块链最初被赞誉的去中心化、不可篡改性等溢美之词，现在看来只是一个
美好的愿望，正在逐渐被证伪。事实上，相较上一次“.COM”泡沫的“成住坏空
”，这次区块链热更为诡异。

因为迄今为止，无论是银行自有转账、诈骗风险控制，还是智能合约的执行等方面
，区块链所带来的利都小于弊。区块链技术已经提出十多年了，但目前还没有出现
一个区块链技术大规模的应用场景。几乎所有的区块链项目只是在烧钱，烧到最后
一地鸡毛。

正好最近，搜狗首席执行官王小川也谈到区块链有三个不可能解决的问题：

第一个问题对去中心化而言是用户没法放到链上去的，基本放在空中对真实世界的
人你没法用自己的帐户密码去认证你拥有的链上的资产，所以最后我们每个人是拿
到一个钥匙，一个密钥去访问你的比特币钱包，因此这个对大多数而言是没办法使
用的，普通消费者是不能把自己跟区块链做这样的连接。如果你拿一个密钥，这个
密钥再丢掉就跟你没关系了。所以区块链的技术对普通消费者是非常远的事情。
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第二个问题是这种资产也很难放到链上去，以前有专家在讲这种房地产交易放到区
块链上交易就会更便宜，但是没回答这个问题这个房子怎么放上去？所以就是空谈
，只谈了商业，没有谈后面技术的逻辑。所以其实资产放上去也是需要很长的时间
，或者有一些中心化的节点来做这样一个转化的。

第三个问题就是区块链本身的共识协议，共识协议建立之后就没法修改或者修改比
较困难，我们之前用TP、TIP协议去走互联网的，今天很难在这个上面去做调整。

区块链本身的去中心化有若干不可克服的问题需要简化，具体的做法不是去中心化
，而是联盟的做法，是需要在企业之上形成大家的联合在线下经过讨论形成这样的
共识，它不是一个企业或者一个国家去做的事情，是企业国家之间的联盟或者国家
之上的联盟，指联盟之间他们中心化的能力去解决资产上链、解决资产认证、解决
共识的问题，所以正确打开的用法是用联盟的方式去做。

启动上像互联网一样，传统的做www信息浏览的，而不是一开始跑后面的电子商
务、游戏，所以今天区块链走到现在最简单的用法是做支付或者做交易，在上面去
做其他更多的确权认证的东西，其实离这个时代还是蛮远的事情。

和我的观点完全一致，点到为止吧。

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币会挖完吗？现在去挖会不会没有了？

比特币的算法决定了它永远不会挖光，产量只会越来越小，想象一块饼你每次吃一
半，你可以永远吃下去，这也决定了，假如比特币不涨价，挖矿就会越来越没利润
，等到没人挖矿，所有的交易就无法完成，这个电子货币就会彻底完蛋。

区块链技术真的能解决信任危机吗？

区块链技术不仅能够推动实体经济发展，也可以促进民生改善，以脱贫攻坚为例，
通过区块链系统计算大数据分析和人工智能新技术解决基础数据掌握不全面的问题
，能够助力精准脱贫、攻坚更加高效透明公正，医疗保险领域行业的一大痛点，就
是无法全面准确掌握投保人的真实健康状况，因为投保人可能去不同的医院检查治
疗，也可能去不同的保险公司投保，如果能够建立一个广泛的区块链，实现保险公
司和各医院在保障数据隐私性安全性可靠性基础上的数据共享，无疑将极大促进医
疗保险行业的发展。

区块链在民生领域的应用场景远不止于此，理论上所有需要信任价值数据共享协同
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的民生服务都可以通过区块链技术提供完善的方案。

区块链可以追溯不可篡改的技术特点，能够很好的解决数据可信问题和认证效率问
题。

第一步，使用区块链和强加密的方式。创建一个可以控制完整成就和成绩记录的认
证基础设施，包含证书，基本信息数字文件，收件人姓名，发行方名字，发行日期
等内容。

第二步，利用私钥加密并对证书进行签名。

第三步，创建一个哈希值，用来验证证书是否被篡改。

第四步，再次用私钥在区块链上创建一个记录，证明该证书在某个时间发给谁。

当今对学生评价较为单一，一般根据几次考试成绩，除了考试之外，平常的学习积
累和进步，创新较难去衡量和评估。如果学生评价体系按照一考定终身，难免会扼
杀一些平时努力其他方面有潜力的学生，积极和创造力建立一个持续而科学的学生
评价体系，是教育体制的改革寻找探索的重要方向。

全国首家大数据区块链教育试验区，2018年10月在河北廊坊正式启动。共同建设
一个大数据平台，采集和记录学生成长轨迹数据，通过区块链的分布式，不可篡改
和留痕功能，建立学生个人成长档案，以京津冀三地教育年级组为单位，建立12个
区块，校长、教师和学生分数的各自的虚幻类，同时各类区块链由相互连接，通过
区块链技术可以在根本上解决结束一考定终身的教育评价格局。

另一方面可以净化互联网教育环境，打破信息孤岛，让数据更加透明化。新高考背
景下，通过建立个人诚信成长报告，可以扩大综合素质录取的科学性和信心，改变
现在唯分数论的高考评价制度。

学术造假是一个世界普遍的问题，因为认证时间较长，成本较高，加上世界很多国
家学习系统不完善，使得各用人单位的招聘员工是无法做到对每一位员工的每一项
学术经历进行尽职调查。导致不少低成本的造假行为，以人才质量和学术氛围带来
消极影响，技能简便，操作又能够可靠验证全世界所有学术认证真伪的平台，是每
个国家和地区的刚需。

比特币分叉BTT是真的吗

关于比特币分叉之后是否有代币的问题，主要看钱包是否支持比特币分叉。众所周
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知，常见的比特币钱包有两种：

一、网络版的，不需要用户下载，可以直接通过电脑、或手机登录访问钱包平台，
使用比特币钱包。

二、单机版的，需要电脑下载（或手机端下端），安装之后才能使用的一种钱包。
另外，还有一种类似u盘的比特币钱包（硬钱包）。作为一家比特币钱包服务平台
，币包认为：钱包中的比特币是否在分叉之后产生新的代币，主要看这种钱包，是
否支持比特币分叉。因为作为比特币钱包，无论是网络版、单机版还是硬钱包，首
先要对比特币分叉支持之后，才能产生新的代币；是否有新的代币产品，主要取决
于用户。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币区块链分叉和比特币链分叉事
件问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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